

»Internet«tes Servicebüro

Bad Eisenkappel Vor und im Gemeindeamt wurden gestern nicht nur gesunde Angebote und Kunst von Karin Rupacher präsentiert. Im Rahmen des Gesundheitstages wurde auch das neue Bürgerservicebüro eingeweiht, das unter anderem über eine freundlich gestaltete Computerecke mit freiem Internetzugang für alle Besucher verfügt. Zugänglich ist das Büro zu denselben Zeiten wie das Gemeindeamt.



Lutz

Im neuen Bürgerbüro: Bürgermeister Franz Josef Smrtnik, Elisabeth Janeschitz von der Abt. 3 und Gallziens Amtsleiter Ernst Plassnig.